

休み時間の過ごしかた



高台小の子供達は休み時間に何をして遊んでいるのかな?
中休みと昼休みの学校内を取材してきました!



教室

教室ではどの学年もUNOやトランプなどカードゲームをしている子が多くいました。他にも人狼ゲームやパソコン、文房具を使った自分たちで考えたオリジナルのゲームも見られました。好きなアニメやゲームの話等、「お喋りしているだけで休み時間があっという間に過ぎてしまう」なんて子達もいましたよ!

体育館



体育館は曜日毎に各学年に開放されているそうです。取材した日は1年生の日でした。入学式から10ヶ月、子供達だけで声を掛け合って仲良く鬼ごっこをしている姿に成長を感じます。

相談室や図書室も、
休み時間の遊び場。
読書はもちろん、工作をしたり
黒板に絵を描いたり、
けん玉も人気のようです。

相談室

図書室



今回は冬期間中の休み時間の過ごし方を紹介させていただきました。
人狼ゲームやパソコンを使ったプログラミングやそれで作成したゲームなど、
現代ならではの遊びから、トランプやUNOなど保護者世代からある遊びも人気で、
年代問わず休み時間の過ごし方に大きな変化は無いのだと感じました。
学校の至る所で子供達の笑顔と笑い声が絶えず、20分という限られた時間の中で
好きなことを共有し、仲良くー有意義に交流している姿に、授業中とはまた違う子供達の成長を
垣間見ることが出来た良い機会となりました。